

Fernández y Rajoy han empezado ya a dialogar

El presidente y el representante del PSOE hablaron ayer por primera vez de las opciones de investidura

ANABEL DÍEZ, Madrid

Mariano Rajoy frenó ayer en seco las voces de su partido que planteaban imponer condiciones a una posible abstención del PSOE en la investidura del líder del PP. La prioridad del presidente en funciones es que haya pronto un Gobierno con plenos poderes y en ese objetivo renuncia a tratar de sacar mayor beneficio de la actual debilidad de los socialistas. Su plan es, una vez logrados los votos necesarios en el Congreso, intentar gobernar a través de consensos con distintos partidos.

Rajoy y el presidente de la gestora del PSOE, Javier Fernández, hablaron ayer mismo de las opciones que se presentan para esa investidura. Fernández le advirtió de que no depende de la gestora que no haya que repetir elecciones, sino de la decisión que tome el máximo órgano de dirección del partido, el comité federal. Rajoy es consciente de que los socialistas tienen por delante un debate intenso que derivará en un sí o un no a su investidura y que requiere tiempo. Fernández le anticipó que su formación en ningún caso será el garante de la estabilidad de un Gobierno del PP. **PÁGINAS 17 Y 18**

ADEMÁS



La UE estrena su guardia de fronteras para frenar la llegada de migrantes

Bruselas desplegó ayer entre Bulgaria y Turquía a los primeros agentes del nuevo cuerpo de policía de fronteras. **P3**

España merece ganar en Italia pero solo empatía

P37 Y 38

Los bancos unifican en Bizum los pagos por el móvil

P46

El Parlamento catalán vuelve a impulsar el referéndum ilegal

El Tribunal Constitucional avala a la fiscalía para que actúe penalmente contra la presidenta de la Cámara, Carme Forcadell

D. CORDERO / À. PIÑOL
F. J. PÉREZ, Barcelona / Madrid
El desafío avanza. Ayer por la mañana, el Tribunal Constitucional respaldó que la fiscalía actúe penalmente contra la presidenta del Parlament, Carme Forcadell, por permitir, el pasado 27 de julio, la votación de las conclusiones de la comisión encargada de poner en marcha el proceso cons-

tituyente de un Estado catalán, un acto expresamente vetado por el alto tribunal por formar parte del plan independentista. Por la tarde, el Parlament daba réplica a esa decisión y aprobaba otras dos resoluciones que abren la vía al referéndum ilegal de independencia, pese a las sentencias contrarias del Constitucional. La mayoría de Junts pel Sí y

la CUP (72 diputados) refrendó el compromiso adquirido por Carles Puigdemont de convocar la consulta en septiembre de 2017. El presidente de la Generalitat logró además una destacada victoria al aprobarse una resolución de Catalunya Sí que es Pot que habla del referéndum, omitiendo la necesidad de pactarlo con el Estado. **PÁGINAS 20 Y 21**



HECTOR RETAMAL (AFP)

El huracán Matthew deja 130 muertos en Haití y se adentra en Florida

“Evacuar, evacuar, evacuar. Esto es serio”. El gobernador de Florida, Rick Scott, instó ayer a más de millón y medio de residentes a dejar

sus viviendas sin demora para buscar refugio en zonas más seguras ante la inminente llegada de Matthew. El primer gran huracán que

toca tierra en EE UU en una década ha dejado a su paso por el Caribe 130 muertos, casi todos en Haití, y fuertes daños materiales. **PÁGINA 5**



PERFIL ANTÓNIO GUTERRES | Próximo secretario general de la ONU

Un político determinado y sin enemigos

JAVIER MARTÍN, Lisboa
La imagen de António Guterres (Lisboa, 1949) engaña: detrás de sus suaves maneras esconde una voluntad de hierro y una fe inquebrantable en lo imposible. En diciembre, cuando su partido, el socialista, le propuso ser candidato a presidir Portugal, Guterres lo rechazó. Su meta era más ambiciosa, aunque por su educación cristiana difícilmente lo admitiría. Guterres es un hombre suma-

mente detallista. En una reciente reunión en Lisboa con periodistas extranjeros, se encargó personalmente de colocar cada silla en una sola fila para que nadie se sentara delante de otros compañeros. Al acabar el acto, volvió a colocar la veintena de sillas, una a una, en el mismo lugar donde las había encontrado. Con la misma paciencia ha ido hablando con cada diplomático de la ONU. **PASA A LA PÁGINA 6**